

George Shultz

## Cuatro democracias lograrán la paz en C.A. LPK- 2-7-88

Una vez más, el secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, fustigó duramente al régimen sandinista de Nicaragua, ayer durante una conferencia de prensa, en la nueva sede de la embajada de su país, ubicada en el distrito josefino de Las Pavas.

Los Estados Unidos, dijo, no va a



La visita al país del secretario de Estado Shultz, transcurrió entre grandes medidas de seguridad. Hasta perros amaestrados fueron utilizados para impedir acciones terroristas. (Foto G. Valerio)

permitir una nueva Cuba en América. El político estadounidense se estaba refiriendo con estas palabras a Nicaragua. Tampoco vamos a permitir la expansión de la política agresiva de los sandinistas hacia los estados democráticos de esta región, pues ello lo tomaríamos como un ataque contra los Estados Unidos.

Shultz añadió que existe preocupación por la ayuda que viene suministrando la Unión Soviética a grupos subversivos de Centroamérica. "Y ante esta situación, no nos vamos a quedar con los brazos cruzados".

Ante la pregunta de que si su gira por la América Central obedece a la toma de políticas drásticas con respecto a Nicaragua, Shultz, respondió que aunque los sandinistas nunca han cumplido sus promesas y son enemigos del diálogo, nuestro país ha demostrado que siempre hemos estado y estamos por el diálogo.

No obstante lo anterior, el político norteamericano destacó que la asistencia a las fuerzas que luchan por restaurar la democracia en Nicaragua, es parte de este viaje.

### LAS CUATRO DEMOCRACIAS CENTROAMERICANAS...

Es importante destacar el hecho de que, en esta gira de Shultz, la frase más utilizada, fue "las cuatro democracias centroamericanas". En este sentido, repitió lo que al respecto manifestó ante periodistas en Guatemala, o sea que Estados Unidos y las cuatro democracias, tienen una visión compartida del futuro, cuya base consiste en la



George Shultz alabó ayer en conferencia de prensa, los avances hacia la democracia que se palpan en El Salvador, Honduras y Guatemala. (Foto G. Valerio)

democracia, en la libertad y en el desarrollo económico.

Al igual que lo hizo en los restantes tres países centroamericanos, Shultz dijo ante los periodistas en Costa Rica, que su gobierno está dispuesto a trabajar en forma activa en respaldo de esos objetivos.

En sus críticas contra el régimen ni-

caragüense, destacó que los sandinistas son los culpables de que su pueblo viva en la única dictadura que queda en la región.

Lo más agradable de esta visita, es que estamos viendo cambios muy positivos. En esta región, están surgiendo instituciones democráticas con mucho más fuerza. Es esto lo que tenemos que apoyar.